ロンドン・イーリング区チャリティハーフマラソンを観戦

27日の日曜日は快晴で気温は 15℃と絶好のマラソン日和、この日滞在先のロンドン・イーリング区のチャリティハーフマラソンが開催されました。参加者は約 7,200 人と区の人口 26万人にしては参加者が多くこれまでの大会での最多参加者で沿道には多くの区民が声援を送り大会の関心の高さが伺えました。

コースは区内の商店街と住宅地をできるだけ多く回るように目の回る様な複雑なルートとなっていました。私も滞在先の直ぐ近くの Mount Avenue と言う通りもルートだったので、沿道で声援を送りました。男性 1 位は 1 時間 5 分 41 秒、女性の 1 位は 1 時間 16 分 32 秒でまずまずの記録だったと思います。大人とは別に、公園内 1 マイル(1.6km)を走る 6 歳~11 歳までと 12 歳~16 歳の二グループに分かれた子供部門のレースも行われました。主催者の話では約 300 人のランナーが各々のチャリティの名目を大会前に宣言して、例えばアフリカ難民救済や小児盲人救済等々と書かれたタスキをかけ指定の募金用バケツを下げて走っていました。今日のローカル紙にはチャリティ募金総額は £ 16,000(約 300 万円)集まったと報じられていました。



商店街と住宅街の複雑なルートのコース



09:00 にワールプール公園をスタートした直後の市民ランナーの様子(Ealing Gazette HP より)





滞在先近くの落ち葉が散乱する Mount Avenue を走る市民ランナー